

Besuch von der POLYTECHNISCHEN SCHULE WATTENS

Am 10. Jänner war es soweit – wir machten uns mit dem Bus auf den Weg nach Schwaz. Alexandra Stock, HG2 hat mit unserer Lehrerin vereinbart, dass wir einen Tag in ihrer Hausgemeinschaft verbringen dürfen. Wir waren nervös und aufgeregt, doch als wir ankamen, wurden wir sehr herzlich empfangen und wir haben uns sofort wohlfühlt. Auch vom Heimleiter wurden wir nett begrüßt.

In der Hausgemeinschaft angekommen, haben wir das Team von Alexandra kennengelernt und durften uns aussuchen, wo wir mithelfen möchten. Ein paar von uns waren sofort von der Küche begeistert, andere lernten den Pflegeberuf genauer kennen und zwei von uns bekamen die Aufgabe, alles zu dokumentieren.

Die Kochinsel befindet sich mitten im Raum und es wird jeden Tag frisch gekocht. Wir haben Köchin Kathrin bei der Zubereitung von Apfelkuchen, Obstsalat, Brot und Buchteln geholfen und für den nächsten Tag Karfiol und Kartoffeln vorbereitet. Ganz besonders gefreut hat uns, dass wir bei dieser Gelegenheit Frau Resi - die heimliche Küchenchefin - kennengelernt haben.

Frau Resi hat uns erzählt, dass sie früher Schneiderin war und schon seit 4 Jahren hier wohnt. Sie hat in ihrem Leben viel gearbeitet und 7 Kinder aufgezogen. Sie findet es hier sehr schön und hilft auch gerne mit, aber sie genießt es auch, wenn sie manchmal ihre Ruhe hat.

Drei von uns durften in den Zimmern einiger Damen bei der Schönheitspflege mithelfen. Frau Picker war erfreut über ihre schöne Frisur und bereit für ein leckeres Frühstück.

Am Nachmittag zeigte uns Renate die verschiedenen Wohnbereiche und erzählte uns von der Vielfalt in den verschiedenen Bereichen. Danach kehrten wir in „unsere“ Hausgemeinschaft zurück. Hier hat es uns am al-



lerbesten gefallen – der Duft aus der Küche, die schöne Dekoration, alles durchflutet von Sonne, wohlige Wärme vom Kachelofen und viele nette Menschen – ein echtes Gefühl von zu Hause. Nach dem Abschlussgespräch mit Alexandra trafen wir beim Hinausgehen den berühmten Herrn Lorenz. Es war uns eine große Ehre, mit ihm ein paar Worte zu wechseln und wir sind ehrlich beeindruckt, einen Menschen zu treffen, der schon so viel erlebt hat. Wir bedanken uns von Herzen bei Alexandra, ihrem Team und den Bewohnerinnen für die tolle Erfahrung und den schönen Tag.

Luisa Johanna
Chloe
Amara
Tamina Emily
Gleen